

初めまして、代表のよしおと申します。

2022年6月まで約20年間保育園を運営していましたが、この度リタイアする事となり、何らかの形で社会貢献したいと思い、今までの経験を活かせることはないかと考えた時、児童発達・放課後等デイサービスの話を聞き、療育に携わってみたいと思い、この度開所しました。

代表ではありますが、一職員として現場にも入り、お子様の療育に関わっていきたくて思っております。

子どもたちが将来少しでも不安なく生活していけるよう、精一杯支援をしていきたいと思っております。



はじめまして、管理者兼看護師のりえと申します。今まで看護師として約20年間病院、介護施設などで経験を積んで参りました。今回障害児通所支援という新しい環境で自己の経験を活かしつつ、更に多くのことを学びながら皆様のニーズに沿った療育を提供させていただけたらと思います。私には8歳の息子がおります。息子が保育園に通っている頃は多くの事で悩まされました。(現在も悩みは尽きません)子育ては子どもと共に親も成長できる喜びと感動の連続だと思ふ反面、言葉では言い表すことのできない不安や胸が痛くなるような苦しい思いもあると実感しております。管理者ではありませんが、一人の親として親御様の立場に立って療育というものを考え、提供していく事を心掛けていけたらと思います。スタッフ一同力を合わせて心を込めて療育をしてまいりますのでどうぞよろしくお願い致します。趣味は旅行・英会話・スノーボード(子供を産んでからは行けておりません)好きな食べ物は、からあげ・韓国料理です



初めまして！ふじたと申します。

オリーブでは、児童発達支援管理責任者をしております。

生活介護・就労支援・放課後等デイサービスなどの経験を経て、児童から成人まで幅広い年齢の方々の支援に携わってきました。

オリーブ開所により、ご縁があって出会えたお子様お一人おひとりに向き合い、安心できる居場所になるように支援を行って参ります。また、私には4歳と0歳の娘がおります。日々育児の大変さに奮闘しておりますがこの経験を活かして、保護者様のお気持ちやお考えを共有しながら支援へと繋げていけたらと思います。

現在は社会福祉士と保育士の資格を所持しております。

趣味は芸術鑑賞で特に印象派が好きで、アンリ・ルソーの作品が好きです。またお菓子作りも簡単なものではありませんが作ります！

よろしく願いいたします！！



はじめまして。

保育士のつだです。

今まで6年間療育に携わってきました。これまでの経験を活かして、お子様達が笑顔で伸び伸びと過ごせるようお子様達と関わっていきたいと思います。

お子様たちの得意なことは伸ばしていき、生活する上で困り事が少なくなる様、色々なことを学んでいける場を作る支援をしていきたいと思っています。

趣味はアイドルを応援することと、食べることです。

ダイエットも頑張っています。

よろしく願い致します。



初めまして。

保育士の上条です。

今までは幼稚園で多くの子供たちと過ごしてきました。  
子供たちに気づかされる素敵な発見を共感できることが楽しくこれからもいろいろな発見をしていけることを楽しみに活動していきたいと思います。

一人ひとりの個性を見つけて伸ばしていきたいよう支援していきたいと思います。

韓国ドラマと食べるのが大好きです。

よろしくお願い致します。



はじめまして。指導員のかずこです。

療育という場でお子様たちと接していますが、  
お子様たちの笑顔は本当に温かくいつもたくさん  
のパワーを頂いております。

お子様たちが安心して療育を受けられる楽しい場であるように支援をしていきたいと思  
います。

よろしくお願い致します。

